



Los cien días



Por Alberto Aguirre

La Presidenta tiene niveles de aprobación similares a los de AMLO. Pero el regreso de Trump, la violencia y las internas de Morena plantean grandes desafíos.

[22/12/2024]

Claudia Sheinbaum cumplirá sus primeros 100 días en Palacio Nacional justo después de que la LXVI Legislatura del Congreso de la Unión cerrase su primer periodo ordinario, con un cúmulo de pendientes que, por las pugnas interparlamentarias, han dejado trunco el Plan C de López Obrador.

El equipo económico del gabinete presidencial, en atención a las instrucciones superiores, apura los preparativos para atenuar la sacudida que -parece inevitable- ocurrirá cuando Donald Trump regrese a la Casa Blanca, mientras que otro sector minoritario secunda la narrativa construida en el Salón Tesorería para justificar el rediseño orgánico del aparato burocrático -concentrado en la extinción de los entes autónomos- y el agandalle en el INFONAVIT.

La *elite* morenista cierra el 2024 enfrascada en discusiones bizantinas que evaden los agobios de la ciudadanía y fracasan en el ocultamiento de las profundas diferencias entre distintas facciones oficialistas. Y como ocurrió a mediados del sexenio peñista, la inseguridad, junto con la violencia atribuida a las organizaciones criminales, se impuso como la principal preocupación en el humor social, por encima de la marcha de la economía o los temas migratorios.

[Los cien días](#)